



建交労鉄道 岩手地本

2020年 11月16日
NO 135号
発行責任者
須藤清成



家族が安心して生活していくため 納得できるも年末一時金回答を

- 【一回 答】
- 1. 支払月数 基準内賃金の 55歳に到達した社員
 - 2. 支払日 12月7日(月) 平均支給額
 - 3. その他 以降準備出来しだい 平均年齢・勤続
- 支給額には、ライフ 37・5歳 16・4年

JR貨物・2020年 年末一時金回答 コロナ禍で厳しい生活を余儀なくされ ているなか一時金減額回答に抗義

- 【平均支給額等】
- 1. 60箇月分 286,812円
 - 2. 支払日 458,899円
 - 3. その他 平均支給額
- 【平均年齢・勤続】
- 1. 60箇月分 286,812円
 - 2. 支払日 458,899円
 - 3. その他 平均支給額

また、7月豪雨による九州地区の不通期間中、減収を最小限に抑えるため慣れない作業をした社員にとどまらずご家族の協力もあり、重ね重ね感謝を申し上げます。

社員の皆さんには、当社の置かれてある厳しい状況を理解していただきたくこのような回答となりました。

組合は

お知らせ

2020 「過労死をなくする」

11月21日 13時30分～15時
マリオス 181会議室
講演 燃え尽きる看護現場
講師 島田 度 さん (弁護士)

**被害者切り捨て許すな！
国の責任で復興を！**

11・25 国会行動
衆議院第一議員会館大会議室
13時30分から

**誰でも安心して働くために
労働相談
ホットライン**

11月27日 10時～19時
012013781060
労働組合に相談して
コロナ災害を乗り越えよう！
倒産・解雇・雇止め・未払い賃金など

**1人で悩まずに相談しよう！
労働トラブルなんでもホットライン**

建交労岩手本部執行委員会
11月29日 10時30分
茶畑事務所

人間が健康に生きて行く為に135

口腔ケアでウイルスの侵入を防ぎ、免疫力アップ 感染リスク得に高いのは歯周病菌

口の中にすみつく細菌は歯周病や歯肉炎など、口の中からさまざまなトラブルや腔内疾患を引き起こし、インフルエンザなどのウイルスによる感染症のリスクも上げます。

特にそのリスクが高いのが歯周病菌です。口腔ケアが出来ていないと、細菌全体の数は1兆個にもなり、肛門にいる細菌数より多くなると報告されています。なかでも歯周病菌は、ウイルスを粘膜から細胞に侵入しやすくするたんぱく質分解酵素を増殖する作用があります。

したがって、口腔ケアによって歯周病菌を減らせば、免疫力を高めることができます。

口の炎症でウイルスとり込む酵素が増殖

新型コロナウイルスは口の中に入ると、ACE2受容体と呼ばれる鍵穴のようなところに、鍵のようにまっつてしまいます。これが感染した状態です。この受容体は、舌の粘膜の上に豊富にあり、新型コロナ感染で味覚障害が起きるのも、そのためです。

したがって、新型コロナウイルスに感染し、おおごえを出したり、くしゃみをする、感染をひろめることになるのです。

歯磨きと唾液で感染症を予防

予防の第一は、ネバネバした歯垢(プラーク)を歯ブラシなどで物理的に除去することです。

歯磨きのベストタイミングは、就寝前と起床直後です。就寝中は唾液の分泌が減少するため、抗菌・自浄作用が弱まり、口の中が乾燥するので、細菌が増えます。こうした状況下では、食べ物といっしょに歯周菌が腸にまで到達し、免疫力を左右する腸内細菌叢(そう)のバランスを崩すことが分かっています。

効果的な歯の磨き方は、歯ブラシを鉛筆と同じように持ち、歯の正面に対して45度の角度で当て、一本の歯につき20～30回づつ、小刻みに震わせませす。

口は目で確認しながらケアができる数少ない臓器

予防の第2は、抗菌作用を持つ唾液の働きを活用します。

三大唾液腺は耳下腺(じかせん)・舌下腺(ぜっかせん)・顎下腺(がっかせん)です。

耳下腺はサラサラした唾液を分泌し、口内を浄化します。顎下腺は一日の唾液の分泌量のうち、耳下腺と合わせて80%を分泌します。

舌下腺はネバネバした性格の唾液を多く分泌します。この唾液は主成分のムチンが粘膜をガードし、細菌やウイルスを絡めとって、体内に侵入するのを防ぎます。口の粘膜を守る大切な働きをします。

原発ゼロNO 115 核兵器禁止条約の発効決定

核兵器禁止条約が、ホンジュラスの批准により50カ国になり来年1月22日に発効することになりました。音楽評論家の湯川れい子さんは「核兵器廃絶という夢への第一歩が踏み出したことは本当にうれし。私も戦争体験者として、日本が条約を批准していないのは違うのではと思つていました。きょうからは未来のために核兵器という命の脅威に、世界中が一いつになつて対抗していけると思っています」と

喜びを表しました。核兵器廃絶国際キャンペーンのベアトリス・フィン事務局長は24日、公式サイトで「核軍縮にとつて新たなページが開かれた。長年の活動は、多くの人が不可能だと言つてきたことを成し遂げた。核兵器は禁止された」とコメントしています。

「政府が条約を批准していない国々でも条約に参加すべきだ」という声は上がつていて、条約はすでに世論の変化に影響を与えている」と述べて、核兵器廃絶の機運がさらに高まることに期待を示した。

「唯一の被爆国」問われる姿勢
そこで問われるのが、世界3位の経済規模を持つ日本の姿勢だ。「唯一の被爆国」を掲げ、道義的な発信力への期待も大きい。しかし現実には、禁止条約の交渉会議には参加せず、保有国と非保有国の「橋渡し」役を果たすとしながら、米国の核抑止力を重視する姿勢を鮮明にしている。

ICAN国際運営委員の川崎哲さん(51)は「条約発効は核兵器時代の終わりの始まりだ。そこで被爆国の日本が核兵器の正当性を訴えるのは許されないと問う。発効から1年以内に開かれる締約国会議には、保有国や未締約国もオブザーバーとして参加できる。被爆地の市民として日本政府の行動をあらためて注視しなければならぬ」。

「再検討し再回答を求めると強く抗議し申し入れました。会社は、「最終回答である」と固執したため、持ち帰り検討しました。」

新自由主義のもと格差と貧困が拡大今こそ憲法を守り生かす社会へ

第22回鉄道東日本本部大会

赤字だからと言って要求を引き下げること はない。会社に付度する必要はない



鉄道東日本本部のしめることが必要で、定期大会が10月10日、す。私たちは、労使東京都内で開かれ、協議路線でなく社会した。大会の冒頭、と対等平等の立場で、三浦正雅委員長が「組合民主主義を貫き、昨年大会以降2名の仲間を迎え事、出来ました。日頃の運動の成果が結びついたので、JR維持体制の問題提起とその関連で働く労働者はエッセンシャルワーカーであり、社会にとって必要不可欠な労働者です。労働者の雇用と生活を確保するため、労働組合の役割を知ら

①東京 組織運営・維持体制の問題提起がありました。本職場に組合員がいないので職場のことを議論できない。答えはすぐには出ない。年度内に東京と東日本役員で組織の展望を議論したい。どんな運営が良いのか見

②勤労課とつながりはない。情報ももらえないように連絡を入れている。神奈川は窓口とつながり、問題点などを投げかけている。埼玉も窓口との連絡は密にして下さい。

③アクセス コロナ禍の中で不安がある。抱えている人がいる。我々の知らない所で問題が発生している。アンテナを高くして他の人から情報収集し、組織の機関の中で、皆で議論してもらい、どういう手だてを取るのか、困っている人の支えになる労働組合の役割を果たして行こう。

④宮城 経協は3カ月に1回行っている。言いたいこと言っている。職場の問題で要求を上げている。

⑤埼玉 コロナの中で活動が停滞している。徐々に回復の見込みがあるが連絡を取り合っていない。私たちの支えになって、集まれる機会を作り、悩み心配事を打ち明けてもらうように努力しよう。

⑥岩手 現職・OBが集まり、職場の問題話し合っている。月一回のニュースを出し、掲示板に貼っている。現職は一人ですが、仲間を増やすように頑張ってもらいたい。家族ぐるみで新年会をやる。

⑦傍聴 乗務時間だけ労働時間としか扱わない。拘束時間が長い割には労働時間が短くなる。

この旬蛙の独り言 16

想像してみよう「ミサイル攻撃」ミサイルは北朝鮮から東京まで14分日本から迎撃ミサイルを打つてもその前にあちらのが日本に届いてしまう

向こうが打つ前にこちらが打つかそれが敵基地攻撃能力だがそれは先制攻撃II侵略だ日本国憲法第九条

「武力による威嚇又は武力の行使は永久にこれを放棄する」

「敵基地攻撃能力」を論ずることが間違いだ。

年金者組合大官支部報に投稿中 井上

千葉 会社が大赤字の下での一時金や春闘をたたかうことになると思うが、貨物は連続あかじの下でストライキもたたかい、支援も広げてきた。今度は旅客の方々にたたかえと風向きが来た。厳しいから要求がある。それを実現するのが労働組合の役割です。アンケートの取り組みで要求を広げよう。

執行部まとめ 他3地も本会社員が少なくなるので、奮闘しよう。

窓口とのつながりや情報収集に努力して欲しい。

赤字だからとたたかず、労働組合自ら要求を切り下げる必要はない。

この間の意義を踏まえ、秋季年末及び21春闘、公共交通を守る要求、職場改善要求等、行政機関へも申し入れ働きやすい環境を作るため一年間共に奮闘しよう。

建交労岩手県本部第22回定期大会

建交労岩手県本部の大会が10月25日盛岡市内上田公民館で行われ、リモートで7名が参加のなかで行われました。

各支部からの発言

農林支部・組合員が高齢化して組織減になっているが、相談者は増えてきているので組織拡大につな

トンネルじん肺、全国で三回和解になりましたが、争議としては一年以上かかり高齢化しているのが大変です。

全国キャラバンは、コロナで要求行動が制限されています。行動が途切れることが無いように工夫して継続していく。

75歳の平均年齢で

ですが、署名活動等の全力で行っている。伝カで市内を回って、宣伝カーの効果があり仙台の「大成建設」和解をするので宣伝カーで回るのは辞めてほしいとの話があった。

東北物流・交通費増額等の職場要求を出してもらい、会社と交渉しています。

ダムプ支部・盛岡、00037000

秋田、福島・宮城を全力で行っている。伝カで市内を回って、宣伝カーの効果があり仙台の「大成建設」和解をするので宣伝カーで回るのは辞めてほしいとの話があった。

工事発注者は73000円の積算されているが、元受けがピンハネして3500037000

東海新幹線の地場単価を上げる闘いをしている。

盛岡支部・学童の組織拡大に奮闘していきます。

鉄道・JR貨物は、のためたたか。

八甲田大岳 岩木山 奥入瀬溪流

菅川信子

強風にあおられ、口から大岳を目指すよるけながらも大岳山頂

10月3・4日東京・長野・宮城・盛岡の山友10人が集まり八甲田大岳・岩木山にと、八甲田山ロープウェイ乗り場9時に集合したが、山頂駅付近は強風の為運休、予定のコースは変更になり酸ヶ湯温泉上部の駐車場に移動する。鳥居のある登山

紅葉の山肌を眺めながら樹林帯を抜けたころ、硫黄の臭いのする沢沿いの道を、黙々と登りながら仙人岩避難小屋で昼食後、雨具上下で完全防備し大岳めざして出発。強風にあおられよるけながらも大岳山頂にたどり着く。大岳避難小屋を過ぎると強風もいつの間にか止んでいた。毛無岱を歩きながら望む錦の紅葉は、それはそれは見事で、下毛無岱の湿原は息

岩木山山頂のリフトが運休・奥入瀬溪流を散策

岩木山神社周辺、嶽温泉も、例え雨でも大好きな場所なのだ。この日は残念ながら山頂のリフトが運休とわかり予定変更。

黒石温泉郷へ戻り昼食とお土産等の買物、ここの名物「つゆ焼きそば」は珍しくてとても美味しいと思った。午後は奥入瀬溪流を雲井ノ滝まで散策した後、盛岡に戻り17時過ぎに解散。

11月のたわごと海、やすらぎと怒り

H・T

遠い昔、私にとつて浄土ヶ浜は泳いで遊ぶだけの場所だった。この十月に四十年ぶりに訪れた。神秘的だった。この年齢になって「さながら極楽浄土のごとし」が少しわかった。

海には、きれいな水だけでなく、濁った水も流れる。海はそれを拒否しない。そして、生命をはぐくみ、水蒸気を出して、

私たちが地上の生物に必要な水を与えてくれる。

海は包容力のある世界で、道教は海みたいな思想をそだている放射能物質ト

なそうだ。その海に、しかも福島海に、東京電力福島第一原発の敷地内にたまりつづけている放射能物質ト

数字の奇数を重んじ、二で割ると必ず一つ残る。その余った一つの存在に気づき、受け入れるのが道教の継承だ。

おだやかな浄土ヶ



浜の余韻が冷めぬうちに、ぼんくら頭の「怒りの葡萄」が大きくなっていく。海はもつと激怒しているだろう。

リチウムをふくむ汚染水を放出するといふ。これも安倍政権の継承だ。